

## **Día de los Patrimonios: el contraste**

Señor Director:

Que grato fue ver la gran participación familiar en el Día de los Patrimonios, instancia que busca el encuentro y valoración de la ciudadanía con las distintas manifestaciones y bienes patrimoniales y qué triste contraste con la inacción del Ministerio de las Culturas las Artes y el Patrimonio, gobernaciones, municipios y burocracia del Consejo de Monumentos Nacionales con la restauración de los 413 monumentos públicos dañados a partir de octubre del 2016 en todo el territorio nacional, la gran mayoría de ellos verdaderas joyas.

*Eduardo Villalón Rojas*